

Mühlheimer Nachrichten, Mittwoch, 10. Juni 2009

In Mühlheim ist was los!

Auch an Fronleichnam kann man in Mühlheim was erleben. Die Pfarrgemeinde St. Lucia in Lämmerspiel feiert ab 11.00 Uhr ihr Pfarrfest rund um die Kirche. Auch das Sommerfest von St. Sebastian dürfen Sie nicht verpassen. Dort geht es ab 12.00 Uhr im Garten des Schwesternhauses in Dietesheim los. Die Fussballwerbetage der Sportvereinigung Dietesheim, die heute beginnen, sind auch einen Besuch wert. Für das leibliche Wohl ist bestens gesorgt. Bei diesem bunten Programm wünschen wir Ihnen einen schönen Feiertag.

Pressestelle der Stadt Mühlheim am Main Friedensstraße 20 | D-63165 Mühlheim am Main Telefon +49 6108 601 604 | Telefax +49 6108 601 84 611 stadt-muehlheim.